

こんにちは！日本共産党京都市会議員

玉本なるみ

連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075-432-3261

です



9月議会が始まります。

9月30日に開会し、主に2024年度（R6年度）の決算を審議します。教育委員会からは、全員制の中学校給食の実施に向けて、巨大給食センターの建設の設計と建設、運営を民間に委託する法案が提案されます。

昨年度の決算は一般の会計は58億円の黒字！

「生活や商売がこんなに大変なんだから、もっと市民の暮らしや命を守る取り組みにお金を回してほしい」という声がたくさん届いています。暮らしの実態、厳しい事業所の実態をしっかり伝えて、論戦していきます。

暑さ対策はまったくなしです！



京建労北支部のお祭りです
が、暑い日でしたが、さすが
建築職人さんの集団です。舞
台にも客席の上にも日よけの
ネットが大規模に設置されて
いました。暑さ対策として、
保育園や学校に等の暑さ対策
として、仕事を発注してほし

2025年9月②号

京都市立病院・京北病院を守らなくては！

全国の9割の自治体病院が赤字と言われていますが、京都市立の2つの病院もご多分に漏れず赤字です。コロナ感染が落ち着いても患者さんが増えていないことや、国の診療報酬の引き下げが問題です。しかも、人材不足で、中京区の京都市立病院は45床も休床していますし、今後10床は国の補助金をもらい廃止します。いざという時に頼りになるのは公立の病院です。右京区京北病院は老朽化もはげしく、2年前の職員食堂の雨漏りは修繕されず、黒カビが生えていました（左）。右



写真はトイレに「検尿コップの持ち運びに不安のある方は看護師に声をかけてください」とありました。この優しさに思わず、写真を撮りました。さすがです。

つぶやき：北区70周年



北区が上京区から分離して70年が経ち、お祝いの会があり、参加しました。私は現在の北区の議員の中では議員歴が一番長く、早27年目になります。実行委員長の池坊さんの生け花の前で、同じテーブルにおられた前市長の武田さんと一緒に写真を撮りました。コロナ感染がピークの時に苦労された前区長さんです。現区長の川妻区長は、フランダンスを披露されたり、力が入ったお祝い会でした。北区の皆さんのご要望をしっかりお聞きし議会に届け頑張ります。

と全国の
気候危機・自治体議
員の会」の呼びかけで、共産党
市会議員14名で市庁舎前でア
ピールをしました。



孫が2人になり、大変なのは意外と
3歳5か月の子どもです。
新生児に手がかかるので、なるべ
く、上の子は言うことを聞いて、ご飯
を機嫌よく食べてほしいし、お風呂に
もさっさと入ってほしい。なるべく早
く寝てほしいと思うわけだが、なかなか
かそういうかない。

「ママにしてほしい」と、私が手伝
おうとしても、させてくれません。
私の子育ては「時間がないから」と
こと聞いて「わがまま言わないの」
と対応していたように思うが、娘たち
は違う。嫌がる孫に「わかった。じゃ
あどつちがいい？」と上手に促し、自
己決定させて、ほとんど怒らないので
す。一見甘やかしているように思う
が、娘曰く「子どもの意志をなるべく
尊重している」と言うのです。子育て
をやり直したい気分です。。。良い子
育てをしている娘や婿に脱帽です。

子育てに反省・・・

アーティ



